



こだいらに 待望のコミュニティバスが誕生 (起終点の「津田公民館・図書館」にて)

市議会11月臨時会が11月21日に開かれ、補正予算の市長専決の承認など3件の市長提出議案を審議しました。

12月定例会は12月2日から22日までの21日間にわたって開かれ、イラクに自衛隊を派遣することに反対し基本計画の撤回を求める意見書など2件の議員提出議案、旧小川東小学校施設の有効活用を図るための小平元気村おがわ東条例など35件の市長提出議案、並びに市民の皆様等から提出された17件の請願について審議しました。

また、市政全般にわたって、24人の議員から61件の一般質問がありました。

小平元気村おがわ東 旧小川東小に複合施設 オープン

12月定例会

平成14年度決算を認定

新年あけましておめでとうございませう。日ごろより市議会に對しまして、温かいご支援とご協力を賜り、市議会を代表して厚くお礼申し上げます。
昨年は、市議会議員の改選の年でありました。現下の長引く不況が市財政にも深刻な影響を与え、また国は、「補助金の削減」「地方への税源移譲」「地方交付税の見直し」のいわゆる三位一体の改革の推進を打ち出しています。その手法によっては、地方自治体はさらに厳しい状況に置かれることも考えられ、こうした今日の市を取り巻く難しい局面を打開すべく、市議会は新たなメンバーで、市民サービスの向上を目指しさまざまな議論を重ねております。
また、昨年12月から会議録検索システムがスタートし、ホームページで本会議の会議録をご覧いただけるようになりました。市議会がより皆様に身近なものになるよう、これからも努力してまいります。

さて、長年議会の一般質問等でも取り上げられてきましたコミュニティバスの試行運行がことしの1月18日より開始しました。市民の皆様は快適な足として、より多くの方々のご利用を待ち望んでおります。また、旧小川東小学校施設には、複合施設である「小平元気村おがわ東」が今月の29日より、一部オープンいたします。この施設には、男女共同参画センター、青少年センター、子ども家庭支援センターなど、市にとって新しい事業も多く含まれています。さまざまな年代の方が集い、自主的な活動や交流、また福祉の増進を図る場として、活発な取り組みが行われることが期待されます。このように、高品質なまちの実現に向けた取り組みは、着実に進められております。
また昨今、治安悪化による社会不安が増えています。市民からは防犯対策の要望が高まっており、安心して暮らすことのできるまちが求められています。これについても早急に対策を講ずるべき課題として、市議会でも活発な議論が展開されており、行政とともに取り組んでまいります。

時代が急速に変化する中で、二一を的確にとらえ、その実現に向けて市民の皆様と議員が一丸となり、全力を尽くしてまいり所存であります。
本年も市民の皆様のご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



副議長 桜田 誠



議長 宮崎 照夫

新しい年を迎えて